



新入生が入学しました

4月11日(木)に入学式を行い、24名の新入生を迎えました。保護者、ご来賓、職員、6年生の先輩とたくさんの方に見守られ、元気に入学式に参加してくれました。

式辞の中で、新入生は「挨拶」と「交通安全」について約束してくれました。また、「歓迎のことば」では、6年生が全員で、小学校の生活を歌や寸劇を交えて紹介してくれました。この紹介は、新入生も大喜び。参列者にも大好評で、会場が暖かく楽しい雰囲気に包まれました。



式の後の記念写真撮影



6年生の歓迎のことば



教室に案内してもらおう新入生

翌日から1年生は、大きなランドセルを背負って、見守り隊の皆様に見守られながら上級生と一緒になかよし班で登校して来ます。地域によっては、遠足のような長い道のりを、歩いて登校してきており、とても頼もしく思いました。



翌日の登校の様子

お世話になった先生、新しい先生

今回の人事異動では、5名の先生を新しい学校に送り出し、5名の先生をお迎えました。

転 出

転 入

今年度の指導体制は、次のとおりです。

校長		チャレンジ3組担任		養護教諭	
教頭		チャレンジ4組担任		図書館司書	
主幹教諭		指導方法改善		事務主査	
1年1組担任		学校課題対応		特別教育支援員	
2年1組担任		学校課題対応		特別教育支援員	
3年1組担任		音楽専科		特別教育支援員	
4年1組担任		図工専科		特別教育支援員	
5年1組担任		外国語専科		用 務 員	
6年1組担任		体育専科		調 理 員	
チャレンジ1組担任		日本語支援		調 理 員	
チャレンジ2組担任					

今年度も、学校課題対応指導として非常勤講師を配置されています。保護者の皆さまに教育条件整備の署名活動でご協力いただいた成果です。ありがとうございました。

小中一貫教育がスタートしました

市の広報等を見てご存知と思いますが、立石小学校、中学校は、小郡市教育委員会からの指定を受けて、小中一貫教育を行うことになりました。立石小中学校で行われる小中一貫教育は、「小学校教育から中学校教育への円滑な接続」を図ることを目的に行います。校舎や多くの指導体制は大きく変わりませんが、小中の一体感を高めるために、名前が「みどりの森くろつち学園 立石小学校」という通称を使うことになりました。また、一貫した教育計画によって学習を進めるために、これまで小中別々に設定していた教育目標を、『郷土を愛し、自分で考え、自ら行動する子どもの育成』という小中統一の目標を設定しています。

早速、4月17日(水)には、小中合同で花立山に歓迎遠足に出かけます。小学校1年生から中学校3年生までの児童、生徒と一緒に行動するイベントは、他校には見られないもので、たいへん画期的なことかと思えます。先日、中学校生徒会の代表生徒と小学校児童会の代表児童と一緒に打ち合わせ会をしていました。準備を進めている代表の生徒、児童の頑張りが実る遠足になってほしいと思っています。



中学生との打合せ

春休みに嘔吐物処理研修(職員研修)を行いました

ノロウイルスやロタウイルスは、感染力が強く、感染者の嘔吐物の中のウイルスが口に入ったり乾燥した残留物が空気中を浮遊して、それを吸い込んだりすることで2次感染を引き起こすことがあります。

始業式の前、まだ、子どもが登校していない教室に立石小の職員は集まって「子どもが嘔吐したときの対応」について研修をしました。グループに分かれて実際の場面を想定しての対応をやってみて、その様子を動画に撮影し動画を見ながら問題点を出し合いました。職員も頑張っています。



たくさんのお花ありがとうございました

入学式の前日、たくさんのご家庭から入学式に飾るお花を提供していただきました。ありがとうございました。お花は式後も教室や廊下にも飾らせていただいています。おかげで、今、学校の玄関はお花でいっぱいです。



《今後の予定》

4月	5月
15日(月) 4・5・6年生発育測定、1年生給食開始	1日(月) 家庭訪問(～8日)
17日(水) 小中合同歓迎遠足(花立山)	10日(金) 1・2・3年内科検診
18日(木) 6年生全国学力学習状況調査	15日(水) 小中合同挨拶運動(児童会生徒会主催)
19日(金) 1・2・3年生発育測定	18日(土) 授業参観、ふれあい美化作業8:00
26日(金) 授業参観、学級懇談会、PTA総会	21日(火) 4・5・6年内科検診
	22日(水) 全学年歯科検診
	29日(水) 1年心電図検査
	30日(木) 6年生修学旅行(～31日)

